

08.11.2021

Neue Wertstoffinseln im Bereich des südwestlichen Luise-Kiesselbach-Platzes

Antrag

Im Bereich des südwestlichen Luise-Kiesselbach-Platzes werden zwei weitere Wertstoffinseln eingerichtet:

- 1) auf der großen Wiese kurz vor dem Beginn der Pilsenseestraße
- 2) auf der großen Grünfläche am Ende der Südparkallee, kurz vor der Ausfahrt zur Autobahnausfahrt

Ggf. sind auch die dortigen Gehwegflächen als Aufstellorte geeignet.

Begründung:

Das Wohngebiet zwischen Südparkallee, Murnauer-, Höglwörther- und Inninger Straße ist mit Wertstoffinseln unterversorgt. Die Anwohner*innen müssen oft weite Wege zurücklegen um ihre Wertstoffe zu entsorgen. Die beiden neu vorgeschlagenen Standorte würden ihre Wege deutlich verkürzen.

Bewohner*innen aus dem Bereich der nördlichen Pilsenseestraße überqueren sogar die gesamte Kreuzung des Luise-Kiesselbach-Platzes, um ihre Wertstoffe an der Wertstoffinsel am Max-Seidl-Weg zu entsorgen. Dies wiederum führt zu einer höheren Belastung der dortigen unmittelbaren Nachbarschaft.

gez. Charlotte Mosebach
für die SPD-Fraktion im BA 7

s. Anhang

